



おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしく たくましく

令和5年度
四ツ屋小学校

学校報 No.39
令和5年11月17日

『心のこもったあいさつ』あいさつ運動(11/15)

今年度11回目のあいさつ運動となりました。冬間近となり荒れた天気の日が多くなりましたが、この日の朝は(四ツ屋小のために?)晴れてくれました。

駐車場の広さを考えると致し方ないですが、玄関付近の両側に並んだたくさんの人からあいさつされると、少し(人によってはかなり)プレッシャーを感じてしまうようです。

しかし、春から比べると、心のこもったあいさつができる人が増えてきたように感じます。どんなあいさつかというと・・・「あいさつする人の方を向いて、ペコッとお辞儀をしたり、笑顔を見せたり」・・・。大きな声が出せなくても、これだけでもずいぶん印象が違います。「あなたと私は仲間ですよ。よろしく。」というような「心の声」が伝わるあいさつがもっともって増えるといいなと思います。



「大仙ふるさと博士育成」事業冬の特別企画

『企業見学&ふるさと農業体験 DAY』の申込みについて

大仙ふるさと博士育成事業 冬の特別企画「農業・企業体験DAY」のお知らせ

SDGsの視点(紙の削減)から、今回よりWebで参加者を募集します。

大仙市教育委員会ホームページ内の「大仙ふるさと博士育成」事業のページより申し込んで下さい。

「冬の特別企画」ページはこちらから▶



大仙市教育委員会では、毎年、夏と冬に子どもたち向けに企業見学や農業体験を企画しています。今後の申込みは全てWebに変更となるそうです。上のQRコードを読み取っていただくと、大仙市教育委員会のふるさと博士のホームページへ直接つながります。ここから申込みをお願いします。なお、申込み開始は11月24日(金)9:00の予定です。対象は小学校3年生以上です。

『昼休みの様子』(11/16)

16日(木)は天気が良く、久しぶりに暖かい1日でした。2時間目の長休み(ゆりの木タイム)や昼休みは、子ども達にとって貴重な「遊ぶ時間」となっています。やはり体を動かすことが好きな子どもが多いです。こうやって自然と体力がついていくんだなと感じました。

